



En Cananea, mineros celebran la elección judicial

**IVÁN EVAIR SALDAÑA
Y CRISTINA GÓMEZ**

REPORTERA Y CORRESPONSAL

En la conmemoración por los 119 años de la histórica huelga de Cananea, la sección 65 del Sindicato Nacional de Trabajadores Mineros, Metalúrgicos, Siderúrgicos y Similares de la República Mexicana celebró ayer la elección judicial como un hecho histórico que podría marcar un antes y un después en la lucha contra la corrupción en el Poder Judicial de la Federación.

Desde el Mausoleo a los Mártires de 1906, en Cananea, Sonora, el gremio recordó el sacrificio de los obreros que en 1906 enfrentaron la represión por exigir condiciones laborales dignas y lo vinculó con la actualidad, destacando que por primera vez “el pueblo decide quiénes son los que tendrán a bien impartir la justicia en México”.

En un comunicado, el sindicato señaló que la corrupción judicial ha

sido uno de los principales obstáculos para que el sector obrero acceda a una justicia verdadera.

“Como sección 65 no obtuvimos justicia en los gobiernos neoliberales”, enfatiza el boletín, en referencia al prolongado conflicto laboral que sostienen desde hace casi 18 años tras el cierre de la mina de Cananea –propiedad de Grupo México–, el cual, aseguran, fue agravado por jueces y magistrados al servicio de intereses empresariales.

En su pronunciamiento, la organización hizo un llamado a las próximas autoridades judiciales, al gobierno federal y estatal, así como a su dirigente nacional, Napoleón Gómez Urrutia, para redoblar esfuerzos y lograr una “salida digna” a su conflicto, al tiempo que reafirmaron su compromiso con la defensa de los derechos laborales y sociales.

Cerró su mensaje con un llamado a mantener viva la memoria de los mártires de Cananea, y a no claudicar en la lucha por una sociedad más justa y equitativa.

